

# 平和について考えましょう ～9月21日は「高山市平和の日」～

## 平和都市宣言に向けた意見募集の結果

平和都市宣言文案に対して市民の皆様からご意見を募集したところ、11,524人から回答をいただきました。いただいたご意見は、市平和都市宣言検討会議で検討させていただきます。

募集期間：4月20日(水)～6月20日(月)

対象：市内在住・在勤・在学の方

内容：あなたの平和への思いは、文案に表現されていますか？  
(はい・いいえ)

### ■回答結果 (人)

区分	はい	いいえ	不明	合計
小学生	2,356	30	6	2,392
中学生	1,799	14	1	1,814
高校生等	3,214	33	2	3,249
一般	3,945	107	17	4,069
合計	11,314	184	26	11,524

### ■主な意見 (件)

	意見内容	合計
文言について	具体的な内容を記載したい。	39
	「核兵器」に限定せず、「核(脱原発)」としたい。	33
	「80周年」は、宣言に関係ないため、削除したい。	21
	「恒久平和」が難しい。	16
	「普段の日常」、「家庭の平和」について記載したい。	15
全体について	(子どもには)難しい、分かりにくい。(主に小・中学生および保護者の意見)	82
	分かりやすい。	20
	このアンケートが、子どもと平和について考える良い機会となった。	13
	高山らしい。	12

問合せ先 市民活動推進課 ☎35-3412 広報ID 1007630

◆9月21日は「高山市平和の日」  
市では、市民一人ひとりが平和の大切さについて考え、人類共通の願いである平和な世界を実現するため、国際連合の平和の記念日「国際平和デー」にあたる9月21日を「高山市平和の日」として制定しています。この機会に平和の大切さについて今一度考えてみましょう。

◆一斉鐘打・平和への絆の打ち鳴らし  
ニューヨークの国連本部では、日本から寄贈された「平和の鐘」を鳴らす「平和の鐘」式典が行われます。市ではこの取り組みに賛同し、寺院などの鐘を所有されている皆様へ、9月21日正午に鐘を打ち鳴らしていただくことを呼びかけています。また、同日同時刻に市役所庁舎前の「平和への絆」の鉦を打ち鳴らします。ぜひお集まりください。



## ご来場ください

高山市平和の日・国際  
平和デー前夜の集い

平和の体験  
世界と高山の平和と  
ゆたかさの未来

期日 9月20日(火)

時間 午後6時45分～8時30分

場所 市役所地下市民ホール(花岡町2)

内容 オープニングセレモニー(高山市の

歌)

▽鼎談

●チャールズ・ホッグさん(ブラ

マ・クマリス・オーストラリア地区

コーディネーター)

●細井卓美さん(アースデイ飛騨高山

代表)

●國島芳明市長

▽チャールズ・ホッグさんの講話

※事前申込不要・入場無料です。



細井卓美さん



チャールズ・ホッグさん

問合せ先 (主催)NPO法人ブラーマ・クマリ  
ス高山ピースパレス  
☎090-5944-8308